
Geotermia, arrbTa il documento del Pd
da presentare In consiglio regionale

GROSSETO-------
Geotermia: il Pd di Grosseto promuove una proposta
per il consiglio regionale. Il commento del segretario
Marco Simiani. "Abbiamo ritenuto necessario presenta-
re questo documento sulla geotermia visto che in questi
giorni è scaduta la moratoria per i permessi di ricerca
geotermica; si tratta di una questione importante per il
nostro territorio. Vogliamo evitare che ora, senza la mo-
ratoria, si scateni un'indiscriminata, corsa di richieste di
autorizzazioni per le ricerche. Certo, la geotermia è una
fonte d'energia rinnovabile e quindi è generalmente da
sostenere, ma vogliamo che si sviluppi sul territorio nel
rispetto del Piano energetico regionale, in modo quindi
ben regolamentato, indicando le zone e i comuni non
idonei, ovvero quelli che per il loro contesto socio-econo-
mico e per le strategia di sviluppo adottate possano esse-
re escluse dalle autorizzazioni alle ricerche e realizzazio-
ne di impianti geotermici".
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